

# *Le président du parlement vénézuélien se prononce pour l'arrêt de la violence dans le pays*

---



Caracas, 18 mars (RHC-PL)- Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello, a déclaré que le renversement du président Nicolas Maduro en ayant recours à la force, entraînerait un désastre pour toute l'Amérique Latine. Dans son programme, Con el Mazo Dando, transmis par la chaîne nationale Venezolana de Televisión, il a réitéré son appui à l'appel de Nicolas Maduro pour que Washington aborde le dialogue de paix avec respect , comme des pays indépendants, libres et souverains.

Diosdado Cabello a mis en exergue l'appui de la Force Armée Nationale Bolivarienne à la Révolution impulsée par le président défunt Hugo Chávez, et il a mis l'accent sur le fait que ses troupes n'ont pas pour mission d'affronter le peuple mais de l'instruire et de le protéger.

D'autre part l'Assemblée Nationale a convoqué sa première session ordinaire de mars, avec à l'ordre du jour la création d'une Commission de la Vérité chargée d'enquêter sur les faits de violence perpétrés dans le pays par des groupes d'extrême droite.

Au sujet de cette initiative, le président Nicolás Maduro, a souligné l'importance de compter sur un organe de ce type , capable de faire la lumière sur les actions qui provoquent la mort de personnes et des pertes matérielles considérables.



**Radio Habana Cuba**